FREUNDE DES SCHEFFEL-GYMNASIUMS BAD SÄCKINGEN e. V. Hilfsaktion "Kinder für Kinder"

Weihnachtspäckchen für Rumänien und Schulranzen für bedürftige Kinder

November/Dezember 2020

Liebe Schülerinnen und Schüler.

das Deutsche Rote Kreuz, Kreisverband Bad Säckingen, ruft zur Teilnahme an der Weihnachtsaktion 2020 "Kinder für Kinder" auf. Weihnachtspäckchen sollen nach Hateg und Petrosani nach Rumänien geschickt werden und dort in Kinderheimen, Waisenhäusern und an Straßenkinder verteilt werden. Der Freundeskreis des Scheffel-Gymnasiums unterstützt diese Aktion und bittet die Schülerinnen und Schüler der Schule, sich daran zu beteiligen. Für wenig Geld und Mühe kann bedürftigen Kindern in einem sehr armen Land eine große Freude bereitet werden. Im vergangenen Jahr durften rund 1100 Weihnachtspäckchen den rumänischen Kindern übergeben werden und damit etwas Licht in den von Entbehrungen geprägten Alltag bringen.

Abgabetermin für die Päckchen ist Montag, 30.11.2020, Dienstag, 1.12.2020, und Mittwoch, 2.12.2020, jeweils vor der ersten Stunde oder in der großen Pause im Sekretariat.

Vielen Dank und herzliche Grüße

Freunde des Scheffel-Gymnasiums e.V. Beatrix Röder 07763/929869